

LGA Westfalen 2018 in Emsdetten

Kurzbericht zum Schutzdienst

Mit Freude habe ich die von der Landesgruppe Westfalen übertragene Aufgabe, das Richteramt für den Schutzdienst, anlässlich der LGA 2018 in Emsdetten zu übernehmen, angenommen. Für das mir ausgesprochene Vertrauen möchte ich mich recht herzlich bedanken. Mein Dank und meine Anerkennung gilt der Gesamtleiterin Birte Wegener mit Ihrem gesamten Helferteam, für die hervorragend durchgeführte Veranstaltung.

Ebenso gebührt meinem Schutzdiensthelferteam Markus Smak (Teil 1) und Holger Neuenhüskes (Teil 2) ein dickes Lob für die sehr gute, faire und gleichmäßige Arbeit. Sie waren für mich eine große Hilfe in der Bewertungsfindung für jeden vorgeführten Hund. Nicht unerwähnt soll auch Fabian Übbing sein, der als Ersatzhelfer immer parat stand. Es hat Spaß gemacht und es war für mich eine Freude mit diesem Team über zwei Tage zusammenzuarbeiten.

Der Großteil der vorgeführten Hunde konnte durch hervorragendes Triebverhalten überzeugen. Oft mussten Mängel im Gehorsam zum Hundeführer festgestellt werden (bei der Abrufübung, im Rückentransport und in der Lauerstellung). In Zukunft muss neben Triebstärke auch verstärkt auf die natürliche Führigkeit geachtet werden. Den Hundeführerinnen und Hundeführern danke ich für die faire Vorführweise und dem sachkundigen Publikum für das gezeigte Interesse und Unterstützung für die Vorführenden, wodurch eine sehr positive Atmosphäre im Walter Steinkühler Stadion entstand.

Meine vergebene Bewertung

8 x Vorzüglich

13 x Sehr Gut

8 x Gut

1 x Befriedigend

1 x Mangelhaft

1 x disqualifiziert

1 x entschuldigt zurückgezogen

Ich wünsche den Qualifizierten der Landesgruppe Westfalen viel Erfolg auf der Bundessiegerprüfung 2018 in Verden/Aller (LG 03). Sie werden unsere LG sicherlich würdig vertreten!

Hermann Schämamm

SV-LR